

aussi faire une large part de la lutte. Nous travaillerons ^{de concert,} j'en suis sûr."

Mgr l'Archevêque termina en remerciant de nouveau l'Association de sa réception sympathique et déclara avec modestie qu'il recevait de l'Association autant d'honneur qu'il lui en conférait en la visitant.

JUSTES ET OPPORTUNES REMARQUES

Le président de l'Université de la Saskatchewan, M. Walter C. Murray, vient de faire les justes et opportunes remarques suivantes dans son rapport officiel de la dernière année scolaire :

En demandant aux élèves non anglais d'apprendre notre langue et de s'adapter à la vie canadienne, nous ne voulons pas qu'ils oublient leur langue maternelle ni qu'ils cessent d'être fiers des traditions littéraires, artistiques et historiques de leur race. Nous croyons que celui qui oublie les liens qui le rattachent à ses ancêtres n'est qu'un type d'homme inférieur. Nous respectons ceux qui se respectent.

NOCES D'OR DU R. P. GUSTAVE COURTOT, S. J.

Le 14 mai les RR. PP. Jésuites du collège de Saint-Boniface ont célébré par une fête de famille, selon leur coutume, les noces d'or du R. P. Gustave Courtot. Né en France, le jubilaire compte cinquante année de vie religieuse. Peu connu encore dans notre ville — où il ne réside que depuis deux ans — sa carrière peut se résumer d'un mot, qui en dit long. Le bon Père a enseigné quarante années durant les mathématiques dans divers collèges de la Compagnie, en particulier au collège Sainte-Marie, à Montréal, où son nom demeure légendaire dans le souvenir de plusieurs générations d'écoliers.

N'était une surdité, dont les ans sont la cause, le docte professeur continuerait à aligner des chiffres au tableau noir et à faire de savantes démonstrations géométriques avec une conviction et un enthousiasme du meilleur aloi. *Trahit sua quemque voluptas!*

Les Cloches prient le digne jubilaire d'agréer leurs sincères félicitations et leurs meilleurs vœux.